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律進用原住民，俾促進原住民的就業機會。 

提案人：鄭天財  鄭寶清  劉櫂豪  陳歐珀  鄭運鵬  

陳雪生  趙正宇  葉宜津 

（進行協商） 

主席：處理臨時提案第 1 案，請問各位有無意見？ 

葉委員宜津：有意見，部長有沒有看提案內容？成長 20%做得到？ 

鄭委員寶清：檢討而已啦。 

葉委員宜津：還要換轉投資公司的負責人喔！ 

鄭委員寶清：檢討，檢討或更換，讓部長做最後的決定。 

主席：部長如果有問題的話，請鄭寶清委員推薦董事長，每年成長 20%，4 年就 100%了。 

葉委員宜津：部長，你不要隨便答應，這將來都要拿出來檢驗的，20%你做得到嗎？沒有的話要檢

討或換轉投資公司負責人。 

鄭委員運鵬：鄭委員，歹勢，因為接下來有可能更換，所以你要求的如果是明年的話，我們寫「檢

討」就好，「更換」二字拿掉，好不好？要不要更換是檢討的結果，這樣好不好？不要以更換

為前提來檢討。 

鄭委員寶清：不一定。 

鄭委員運鵬：就看部內任用的人事。 

賀陳部長旦：檢討包括更換。 

主席：不要講更換，「更換」二字不要。 

葉委員宜津：後面都不要，因為人事權不在我們，因為檢討能不能更換是行政權，人也不一定是盈

餘沒有達到才更換的，這都是人事權。 

主席：「更換」兩個字不要好不好？ 

葉委員宜津：「則應檢討所屬事業或轉投資公司之負責人」。 

主席：可以嗎？第 1 案修正通過。 

進行第 2 案。 

鄭委員運鵬：剛剛世曦的董事長向我做了一些簡單的說明，這案可以撤案，如果有不法，就拜託部

裡面去要求，我也會持續盯。 

主席：第 2 案撤案嗎？ 

葉委員宜津：鄭委員，你這樣不行，他雖然有跟你說明，但還是要來這裡說明一下，我們也有連署

、也是提案人，不能只跟一個人說明。 

王總經理炤烈：剛剛董事長和我有向鄭委員說明，主要是稅務的關係，所以我們成立世曦昆山，但

實際上營運都是台灣世曦承擔，目前昆山雖然有虧損，但是對世曦來講是有賺錢的。 

葉委員宜津：這是要錄音的。 

主席：可以接受嗎？ 

鄭委員寶清：第 1 案這樣文句不通，「檢討該所屬事業或轉投資公司責任」，後面加「責任」。 


